

# La musique aide les bébés à téter

Quand un bébé naît trop tôt (avant d'avoir passé neuf mois dans le ventre de sa mère), il a souvent de la difficulté à téter. Pour aider ces tout-petits, une scientifique a inventé un appareil qui les récompense par de la musique douce. Chaque fois que le bébé tète comme il faut, un petit haut-parleur lui fait entendre une berceuse. Charmé par la musique, le bébé apprend plus vite à téter!



© 2012 Lak, Florida State University Photography Services

Septembre 2012 5

Touto Marie-Claire Ouellet - Illustration: E-500